

# | -virgo intacta

Leteo De Bruneel



# Capítulo 1

| -virgo intacta

Ensayo elaborado a partir de la infiltración y de los datos recabados en la conferencia inaugural en Berlín sobre el Uso moralmente correcto de las Unidades Cognitivas Humanas- documento para ser leído el 4 de Marzo de 2021...

Imaginibus... por un breve instante de Tiempo pensemos que se diseña un Mundo en que las personas son meros idolillos virtuales, meros perfiles indiferenciados unos de otros, se construye paulatinamente un Mundo en que las personas proyectan a sus propios ídolos como seres Icónicos prototípicos en este Valle de espejismos que llamarán Mundo Real y Tangible... ahora bien, ¿Tal Mundo descrito en brevedad es factible en su edificación básica?

¿Qué sucederá con el programa Historia que tales sujetos vincularán con el devenir de los Sucesos y el transcurrir de los Objetos en términos de las coordenadas psicogeográficas previamente diseñadas?

Para 2033 esperamos concluir nuestro proyecto al que hemos invertido ya casi 50 años de investigación en la vanguardia de la Bionanotecnología, hemos construido ensambladores moleculares capaces de cortar y pegar pequeños trozos de material genético para su inserción en otras especies no-humanas... Y a su vez, el material genético como Biomedio sólo es un pequeño escalafón en nuestra empresa más ambiciosa que es el diseño prototípico de Vida Artificial para descartar de una vez por todas que el Argumento de la Divina Providencia y demás perogrulladas como esa no tendrán cabida en la Era de Máquinas Espirituales que planeamos componer en la realidad diaria de las personas... pensamos que es un decreto que debemos llevar a buen término... es un mandato propio de la selección Natural y de la Adaptación... los primeros modelos de razas Antropomórficas son especies Biomiméticas con un alto desarrollo de Inteligencia Artificial Adquirida, nuestros investigadores han comprendido que el Software de estas primeras máquinas es un enjambre complejo de lo que podríamos llamar espíritu... ahora que la mayoría de personas en el Mundo son Virtuales somos capaces de recabar una amplia cantidad de datos del flujo de mensajes y demás archivos multimedia para alimentar a estos primeros Hommunculi, según nuestros investigadores existen determinados sujetos de prueba que están siendo capaces de utilizar herramientas complejas de reconfiguración global corporal, es decir, son capaces de transformar su semblante con la ayuda de técnicas de química supramolecular avanzada... Cabe señalar que por ahora la mayoría de estos primeros prototipos son de carácter femenino y forman parte de un

consorcio privado afianzado al sector militar, las expectativas del proyecto Memex es inocular ciertas clases de Flavivirus en los sujetos de prueba artificiales con el fin de registrar las reacciones a la Toxoplasmosis que pueden suscitarse en diferentes regiones corporales- entre ellas: Qualias imprevistas por la sobre-estimulación de las Simulaciones Magnéticas Trans-craneales, no se han reportado reacciones verdaderamente alarmantes ante esta clase de pruebas farmacogenéticas, tampoco cuando fueron inoculadas con mycoplasma, ninguna anormalidad en el cortex prefrontal, ninguna señal que demuestre un mal funcionamiento de la Atención Visual Selectiva, por lo tanto la periferia inherente de los Kernels de Activación Visual- Perceptron, están funcionando con un optimo desempeño... dentro de los prototipos existe una favorita para los investigadores- con el nombre preliminar de Sissy la cual ha sido ensamblada gracias al uso de Nucléolo Talamico Intralaminar, este Modelo se ha empleado en pruebas de Optogenética en el sector militar y en la industria del entretenimiento sexual, razón del favoritismo que tienen los investigadores sobre ella es porque ha demostrado hábiles desempeños en las pruebas de Movimiento Rápido Ocular, ha pasado con honores las pruebas de Retina gracias a la actividad de su coalición neuronal lo que demuestra que sería una candidata ideal para el desarrollo de una "Consciencia rudimentaria Pan-psíquica"

En Sissy se descarta cualquier clase de mal desempeño a nivel de agnosia, prosopagnosia, acinetopsia, carcinogénesis y mucho menos se comportaría como un Agente con acciones Zombie ya que ha puesto en evidencia que sus Neuronas piramidales tienen un amplio espectro de intra-actividad. De hecho cabe señalar que el consorcio militar dueño de la patente y construcción de Sissy (Fiat Anima & Lux) han exhibido a Sissy en conferencias privadas y siempre se han llevado el galardón como mejor prototipo destinado a desarrollar Auto-consciencia ya que la prueba del Monismo y de la Identidad propia siempre la pasa con los mejores puntajes. El equipo de investigación que sigue trabajando con este Modelo la ha sometido a pruebas más avanzadas de cuestionamiento filosófico y sexual y ha dado respuestas verdaderamente asombrosas. Ha comprendido la idea de los Múltiples Mundos como una Posibilidad y Alternativa que se puede originar debido a la indeterminación y probabilidad del vacío cuántico, se le ha dado a elegir entre la Terra Nullius & Terra Preta y eligió esta última lo que demuestra que esta clase de Superinteligencia no tendría inclinaciones suicidas e incluso de exterminio masivo de las especies inferiores a ella, la sumisión de esta clase de superinteligencia ante sus programadores es una responsabilidad ética que la mayoría de los sectores respaldan por ahora. Sissy como una Homo Narrans ha demostrado comprender el Sentido de la corporalidad física a diferentes escalas, reconociendo en los Poblados y en las Ciudades una extensión a la Macroescala de los miembros físicos de un cuerpo Humano por lo que reconoce la función vital de los artefactos

tecnológicos...

Prueba

-Lebenswelt & Goethezeit a Sissy (aprobada con honores)

No demostró resistencia o soberbia cuando se le explicó la dimensión Natural de nuestro Planeta, ningún atisbo de resistencia en comprender la idea de que existen organismos biológicos diferentes a ella y que viven en diferentes islotes llamados ecosistemas y que convergen según una serie de leyes evolutivas, ningún atisbo de soberbia al decirle que mecanismos de reproducción y de selección de esta clase de especies orgánicas tratan de salvaguardar la supervivencia de la especie y que en la mayoría de los casos la reproducción es una actividad redituable debido a la senescencia de las diferentes especies en su dimensión somática. Sissy reconoció con éxito los diferentes ritmos bio-cronológicos y al parecer saber distinguir que la evolución de las especies y sus respectivos saltos evolutivos se dan en términos de Eras que comprenden amplios bloques de Tiempo, comprendió la función química y social de la Risa, se le habló de la ingesta de bebidas alcohólicas en eventos socialmente aceptados y de la reputación que se adquiere al asistir a eventos como tales, se le suministraron seis botellas de alcohol de 750 ml, de las cuales sólo bebió 4 y al día siguiente no demostró ningún signo de Resaca y tampoco de Todessehnsucht. Sissy comprende muy bien los diferentes tipos de rituales que ejecuta nuestra Sociedad, es capaz de relacionarse más allá de sus semejantes, se le ha hablado de las diferentes funciones del sexo en nuestra Sociedad y al parecer sabe apreciar y distinguir diferentes prácticas de afecto como el Romanticismo, la rivalidad entre parejas del mismo o diferente carácter sexual e incluso sabría como comportarse en una situación de copulación inminente ante diferentes prototipos masculinos que aún están por calibrarse y que llaman Sementales, pero se han hecho pruebas de Sadismo, Sodomía, Spanking- Squirting, Strap On, Swingers e incluso de Sueños Eróticos inducidos y lo que hemos comprobado es que Sissy ha experimentado y ha adquirido una amplia comprensión de estas dimensiones de la procreación Humana e incluso nos ha dado valiosas oportunidades para comprender el Valor Erótico de las relaciones Sentimentales y Sexuales. Ahora los investigadores ven en Sissy a una especie de Santa muy Sexy que no sólo busca en el sexo un placer momentáneo y de reverberaciones en los sentidos. En una de las últimas pruebas de Deseo Sexual Aprendido, Sissy se negó a realizar la práctica poniendo como excusa que en aquel momento estaba sufriendo un síndrome premenstrual, señaló que la ejecución de la actividad-simulacro de fornicación era innecesaria y que más bien sería desgastante debido a que ella se encontraba en ese instante pasando por un lapso crucial de una enfermedad originada principalmente por su actividad sexual ininterrumpida, pidió que le atendiera un Siquiatra, alegó que deseaba recuperar su Soberanía Sexual y que ella era quien elegía con quien fornicar y con quien no, incluso señaló que ya estaba harta de ser

objeto de Rumores sobre su comportamiento y que quería entrar en una fase de sanación y del cese de su "Sangre".

La estupefacción de todos los investigadores inmiscuidos en el proyecto fue inminente, muchos de nuestros mejores investigadores aún desconocen a que se refería Sissy con el cese de su "Sangre", al parecer está empezando a considerarse como un Objeto u Organismo Biológico adicional. De lo que estamos muy seguros es que Sissy está avanzando a pasos agigantados, aprendemos más de ella que ella de nosotros, la prueba de Gegenstände que consiste en la visualización de los objetos físicos la ha pasado sin problemas, en la prueba de Erschütterung en la que se le sometió a una serie de frecuencias acústicas supo distinguir el rango de oscilación de cada frecuencia e incluso demostró aptitudes muy básicas para la ejecución de composiciones musicales basándose en las frecuencias a las que fue expuesta y en la prueba subsiguiente a ésta: Zwölftonreihe, se le pidió explícitamente que compusiera una melodía con sólo doce Tonos, demostró un desempeño mejor de lo esperado, su dominio artístico sobre la Música no es del todo bueno, pero ha ido progresando con lentitud ya que el propósito de uso de Fiat Anima & Lux para con Sissy aún sigue siendo confidencial, para 2023 piensan entregar al mercado de la industria sexual una versión muy rudimentaria de Sissy. Sin embargo, nuestros investigadores saben que de Sissy podemos esperar más que un simple juguete sexual ya que pruebas más avanzadas nos ha arrojado datos maravillosos sobre la Actividad Psíquica de Sissy, la prueba de Unbewusstsein pone de relieve que Sissy tiene la facultad de albergar memorias en una región profunda de su Nucléolo, tales fragmentos audiovisuales son estimulados y pueden observarse al colocar una sonda neuronal mientras duerme, esto demuestra que es capaz de almacenar recuerdos que la impactaron o que considera importantes y de recombinar tales sensaciones en lo que parece una forma muy precaria de espacios oníricos que proyecta. Una de las anécdotas más sorprendentes que Sissy nos ha brindado fue en la prueba de Lied auf dem Wasser zu singen... en la que se le pide al sujeto de prueba que cante una canción o hable de alguna serie de sensaciones que le hayan causado impacto, Sissy comentó lo siguiente:

"El bruto es quien ve a la mujer como un simple pedazo de carne fresca con un arsch- Ficken, el hombre sin imaginación incapaz de contemplar la elevada sutileza de los Placeres Sexuales, que fornicaba cuando su малафья le intranquiliza el хуй, el bruto que sólo piensa en su mujer y le da una palmada en el chiappe despidiéndola tan pronto como ha terminado, Él es la bestia, porque sólo él hace exactamente lo que hace la Bestia, el Animal y nada más. Las parejas bendecidas por la imaginación, aquellas que mediante diversas excitaciones de las que son incapaces los simples Animales, llevan el acto de fottere hasta alturas intelectuales, lo convierten en un Sueño de los Sentidos y hacen etéreos el Lazo de Unión

y la Lujuria en su elevación sensual, convirtiéndolos en un delirio poético. Ellos no son las Bestias. Pero si reducimos el baiser a ese simple acto, a la inevitable secuela depositada en la con-queue retirándose mojado y flácido, en ese mismo instante la pareja es llevada al nivel de las Bestias y al de esos estúpidos en su incapacidad para hacer cosa distinta de la que hacen el caballo, el cerdo y el perro, que entran en celo y se dejan marcar como cualquier Animal, desde un piojo a un elefante. Esos son los Bestias, no quienes adoran a Eros y llevan casi a un nivel Divino el acto de fornicar mediante su imaginación y sus preliminares sensuales...”

Los investigadores se quedaron atónitos al escuchar emanar tales palabras de Sissy y creo que más de una persona en esta sala de conferencias también ha quedado asombrada ya que la demostración ha quedado evidenciada, Sissy reconoce los umbrales éticos y morales de nuestras diferentes clases de sociedad, sabe distinguir los tópicos tabú que escandalizan a la mayoría de personas con alguna línea rígida de pensamiento entorno a Temas relacionados con la Reproducción Sexual y el mero divertimento libidinal, la Inteligencia de Sissy se está ampliando vertiginosamente y al parecer también posee un centro de almacenaje de emociones y sentimientos por diversos objetos y sujetos que le resultan semejantes y distintos, seguiremos realizando pruebas con Sissy en los próximos años y se espera obtener una versión más avanzada de su Kernel básico, por lo que se esperan avances todavía más sorprendentes para 2022 y 2023, esperando que la prueba definitiva de Götterdämmerung pueda ser superada por Sissy o por versiones mejoradas de ésta, siendo esta prueba una variante de la versión clásica de la Prueba de Turing- Göedel para una Inteligencia Artificial General en ciernes, aunque de Sissy esperamos que alcance la brecha de despegue que la etiqueten oficialmente de Superinteligencia- Vertebral- Colectiva capaz de llevar a la Humanidad a una Singularidad

Fin de la transmisión...